
Bitte sehen Sie das nicht als selbstverständlich an und unterstützen
uns durch eine 5-Sterne-Bewertung, damit unser Artikel
eine faire Gesamtbewertung erhält, die auch
für Interessenten vor dem Kauf sehr
nützlich sein kann, da leider oftmals
unzufriedene Kunden häufiger
eine Bewertung abgeben
als zufriedene.

Schrauben mit Gewinde vom Original-Spiegel vergleichen, um korrekten Schrauben-
Durchmesser herauszufinden. (8 oder 10mm?) Schrauben probeweise ohne Spiegel in das
Gewindeloch festdrehen um zu ermitteln, ob eine Schraube mit Rechts- oder Linksgewinde
benötigt wird. Hinweis: Ein Rechtsgewinde lässt sich immer im Uhrzeigersinn festschrauben
und ist bei den meisten Fahrzeugen Standard. Eine Linksgewinde-Schraube lässt sich gegen
den Uhrzeiger-Sinn festschrauben und wird in der Regel für Yamaha-Modelle und wenig
Andere (KTM, Ducati, Honda) nur auf der rechten Seite benötigt. Die 10mm Schrauben sind
nicht passend für BMW Motorräder, da diese eine Gewindesteigung von 1,50 anstatt 1,25
benötigen. Hierfür können passende Adapter unter der Nummer B07RXVN4LY auf Amazon
bestellt werden.

Neigung des Spiegelkopfes einstellen

Bitte kontaktieren Sie uns direkt unter support@area1.de. Egal, ob Sie defekte Ware erhalten
haben, Zubehör oder Schrauben fehlen. Wir helfen Ihnen in jedem Fall gerne weiter und
senden Ihnen ohne Wenn und Aber kostenfrei Ersatz umgehend hinterher. Bitte nennen Sie uns
dann auch Ihre eBay oder Amazon Bestellnummer, welche Sie in Ihrem Kundenkonto unter der
Übersicht Ihrer Bestellungen auffinden können.
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Der Spiegelkopf lässt sich auch in der Neigung einstellen, jedoch nur sehr schwer, was
auch gut so ist, damit dieser durch den Fahrtwind nicht verstellt wird. Um die Neigung zu
verstellen klappen Sie zunächst den Spiegel um 90° nach unten, anschließend klappen Sie den
Spiegel wieder zurück, aber drücken den Spiegel beim Zurückklappen gleichzeitig kräftig in die
gewünschte Neigung. Bei Bedarf Vorgang wiederholen.

JAHRE

GARANTIE
Montage - und Kontakthinweise

Wir stehen zu unseren Produkten und deren
Qualität, weshalb wir 2 Jahre die Funktionalität
unserer Rückspiegel garantieren.
Wenn also innerhalb von 2 Jahren ab Kaufdatum
z.B. eine Schraube brechen, ein Glas erausfallen,
oder ein Kugel-Gelenk ausleiern sollte, senden
wir Ihnen kostenfrei ein Ersatzexemplar zu!

Korrekte Schraube für Ihr Fahrzeug herausfinden

Area1 Funktions-garantie

Kontakthinweise

Zufrieden mit unserem artikel?
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Please do not take this for granted and support us with
a 5-star rating so that our article receives a fair
overall rating, which can also be very
useful for interested parties before
buying, as unfortunately often
dissatisfied customers leave
a rating more often than
satisfied ones .

- compare screws with thread from the original mirror to find out the correct
screw diameter. (8 or 10mm?)
- Tighten the screws as a test without a mirror in the threaded hole to determine
whether a screw with a right-hand or left-hand thread is required.
Note: A right-hand thread can always be screwed clockwise and is standard on most vehicles.
A left-hand thread screw can be screwed in counterclockwise and is usually only required on
the right side for Yamaha models and a few others (KTM, Ducati, Honda). Attention, BMW
motorcycles with a 10mm thread have a thread pitch of 1.50 instead of 1.25 and therefore
require an extra adapter, which can be ordered on Amazon under item number B07RXVN4LY.

Adjusting the inclination of the mirror head

Please contact us directly at support@area1.de. Regardless of whether you have received
defective goods, accessories or screws are missing. We will be happy to help you in any case
and will send you a replacement immediately afterwards, free of charge. For faster
processing, please tell us your eBay or Amazon order number in your email, which you can
find in your customer account under the overview of your orders.

2x 1x 2x 1x

The inclination of the mirror head can also be adjusted, but only very powerful,
which is a good thing so that it is not adjusted by the airstream.
To adjust the inclination, first fold the mirror down by 90 °, then fold the mirror
back again, but at the same time press the mirror firmly into the desired inclination
when you fold it back. Repeat the process if necessary.

YEARS

GUARANTEE

Find the correct screw for your vehicle

Area1 Functional guarantee

Contact information

Satisfiedwith our product?

Assembly instructions

We are convinced of the quality of our products,
which is why we guarantee the functionality of
our rearview mirrors for 2 years. If, for example,
a screw breaks, a glass falls out, or a ball joint
breaks within 2 years of the date of purchase, we
will send you a replacement unit free of charge!
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